



Prompt: Winter_01

Hyperdetailliertes, fotorealistisches Porträt meines Hundes, basierend auf dem Referenzfoto, in einer ruhigen Winterlandschaft. Der Hund blickt direkt in die Kamera. Das Gesicht steht im Mittelpunkt: Die leuchtenden Augen, die markante Nase mit ihren feinen Furchen und das Fell sollten deutlich hervorstechen. Eisbedeckte Tannenzweige verdecken leicht die linke Seite des Gesichts und reichen bis in den Vordergrund, mit funkelnden Eiskristallen auf den Nadeln. Nur die rechte Seite des Gesichts des Hundes und die Tannenzweige sind sichtbar. Die Atmosphäre ist ruhig, klar und frostig, durchdrungen von geheimnisvollem Mondlicht, das die Szene in einen silbernen Schein taucht und ihr eine magische Aura verleiht. Stil und Technik: Realistische Naturfotografie mit subtiler Beleuchtung und hoher Schärfentiefe Makrofotografie Hyperrealistisch und hyperdetailliert Hund genau wie auf dem Referenzfoto, mit Fokus auf den einzigartigen Gesichtsmarkierungen Professionelle Tierfotografie in 8K-Qualität Fotorealistische Darstellung

Hyperdetailed, photorealistic portrait of my dog, based on the reference photo, set in a serene winter landscape. The dog faces the camera directly. The face is the central focus: the luminous eyes, the distinctive nose with its fine furrows, and the fur should stand out clearly. Iced pine branches slightly obscure the left side of the face and extend into the foreground, with sparkling ice crystals on the needles. Only the dog's right side of the face and the pine branches are visible. The atmosphere is calm, clear, and frosty, permeated by mysterious moonlight that bathes the scene in a silvery glow, lending a magical aura. Style and Technique: Realistic, nature photography with subtle lighting and high depth of field Macro photography Hyperrealistic and hyperdetailed Dog exactly as in the reference photo, with focus on the unique facial markings Professional animal photography in 8K quality Photorealist depiction



Hinweis:

Alle Prompts auf dieser Seite stammen aus öffentlichen Quellen und wurden von mir lediglich gesammelt und getestet. Sie sind kostenlos verfügbar und dienen ausschließlich der Inspiration. Ich erhebe keinen Anspruch auf Urheberschaft und verdiene nichts an dieser Sammlung.